

春真っ盛り 満開の桜の木の下でお花見行事

ぽかぽかした陽気となりようやく屋代小にも本格的な春が訪れました。学校の桜が一齐に花開き、学校中が薄桃色に染まりました。風で舞い落ちた桜の花びらがじゅうたんのよう敷き詰められ、その上を子ども達が笑顔一杯に走り回っています。お花見も真っ盛りで、姉妹学級やクラスで外に出てお花見給食をしたり散歩したりして楽しんでいます。低学年は春探しに出かけ、たくさんの花や虫と触れ合っています。しばらくの間屋代小の春を楽しんでいます。



桜の木の下を朝マラソン

屋代小学校のシンボル、日本館前の枝垂れ桜も満開となり存在感いっぱいです。



花びらシャワー楽しいな



遊具でも楽しく



花見給食を終えて



校庭は花びらのじゅうたんのよう



姉妹学級でお花見給食



屋代を語る会お花見会

きまりをまもって集団登校

～5/12

1年生が入学して2週間が経ちました。登校班での登校にもだいぶ慣れ決まりを守って上手に歩くことができるようになりました。班によっては1時間近く歩いてくる班もあり、学校に着くころにはもうへとへとです。1年生の手をとりながら励ましながら歩いてくれる6年生や通学路をずっと一緒に歩いてくださる見守りのおじさんもいます。安全に安心に登下校するために、学校でも引き続き指導していきたいと思います。



避難訓練 「自分の命は自分で守る」 4/14

避難訓練を実施しました。進級した新しい教室からの避難経路を覚えること、避難時のきまりや注意点を確認することが主な目的でした。本校では「おさない。はしらない。しゃべらない。もどらない。」の合い言葉を大事にして指導しています。どの学年も合い言葉を意識して素早く落ち着いて避難することができました。避難後に職員による消火訓練も行いました。校長先生から「自分の命を守るといことは、必ず100点でなければいけません。いつも100点の避難ができるようにしましょう。」と話がありました。



参観日お待ちしております 4月21日(金)

21日(金)は今年初めての参観日になります。過日、ご案内をしました。入学や進級で、子ども達も私たち職員も新鮮な気持ちで毎日を過ごしています。授業もはりきって取り組んでいます。是非ご来校ください。

授業参観 13:15～14:00 PTA 総会 14:15～15:15 歓迎会 16:50～

心配なことがあったら相談を！

子ども達が元気に、楽しく学校生活を送れることを願って全職員で日々努力しています。何か心配なことや悩みごとがあったら担任や学校に相談してください。また、学校では心の悩み相談窓口があります。お気軽にご利用ください。

心の悩み相談窓口：養護教諭 竹田律子先生（保健室）